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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に 
会員総数 出席者数 出席率 12/27修正出席率 本年度第２７回 通算１２３５回 

平成２４年１月１７日（火） 
出席報告 

５６名 ４０名 ７４．１％ １００％ 

 ゲスト：元豊川文化協会事務局長 村瀬蔵雄さん  ハートフル会員 八木敏司さん  米山奨学生 ユン・サーヴィン君 

 ビジター：メーキャップ受付１０名 

★会長あいさつ     山城康司会長 

 こんにちは。今

日の卓話は大沢パ

スト会長の創立

10 周年事業のお
話です。今日、こ

こに来る前に財賀

寺の仁王様を見て

きました。近くですので、また見に行ってみ

て下さい。 
 14日に「ほーほう子ども音楽祭」が豊川市
文化会館で行われまして行って参りました。 

★幹事報告       滝下 勲幹事 

例会臨時変更について 
2月 5日東三河分区ＩＭについて 
3月 5日東三河親睦ゴルフ大会登録について 

★委員会報告 

笠原盛泰会員（いなり寿司もりあげ隊長） 
B-1グランプリ開催決定の御礼挨拶 

柴田正博さん（あけぼの作業所就労相談員) 
障害者雇用普及啓発セミナー開催のご案内 

★ロータリー情報担当例会 

委員長あいさつ    高桑 耐委員長 

 こんにちは。新

入会員の皆さんと

いろんな話をさせ

てもらった時、ロ

ータリーで達成感

を感じないという

意見がありました。カムバック仁王様が終わ

ってから、30 名の方が入会されているので、
半数以上の皆さんはこの事業を知りません。

皆さんに、豊川宝飯クラブの事業についても

っと知って頂きたいと思い、当時の実行委員

長の大沢さんに卓話をお願いしました。そし

て、当時、大変お世話になった、元文化協会

事務局長の村瀬さん、10周年度幹事の八木さ
んにもお越し頂きました。よろしくお願いし

ます。 

卓話「創立 10周年事業・COME BACK  

仁王様市民の会の活動について」 

 こんにちは。

今日は仁王丸

Ｔシャツを着

て参り、当時

の勇姿を皆さ

んにお見せし

ようと思いま

した。デザイ

ンが素晴らし

いです。当時

も思いましたが、今でもなかなかのものだと

思います。今日は懐かしい写真と一緒に卓話

をさせて頂きます。今日は、当時、精力的に

活動してくれた村瀬さんや八木さんにもお越

し頂きました。そして、夏目君も伴さんも。

あと安藤佳和君がここに居ないのが残念です。

彼も天国で喜んでいると思います。 
 COME BACK仁王様活動は、現存する木造
の金剛力士像としては日本最古と言われる財

賀寺の仁王様が修復のために奈良国立博物館

に行ったきり、仁王門が老朽化しているため

に帰って来られないので、その仁王門修復と
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仁王様帰郷活動を行った活動です。仁王門修

復には、約 3億円が必要で、その内の 2億円
を国が負担、残り 1億円を県・市・地元で負
担することになっており、地元負担分の 3千
万円を募金活動で集めようという目標でスタ

ートしました。 
 創立 10周年事業は、私が会長をした前の平
成 6年の寺部会長の年度から準備委員会を設
置して検討に入りました。会員からアンケー

トを取り、会員の中から提案がありました。

特に伴さんが、この仁王様については、よく

ご存知でした。いろいろ協議をし、大変な事

業になりそうであることを含めて実施するこ

とを決定し、平成 7年 3月に第 1回仁王様を
里帰りさせる会設立の打合せ会を行いました。

最初は、準備委員会のメンバーと文化協会の

方々と膝詰めで話をしながら進めて行きまし

た。そして名称を「COME BACK 仁王様市
民の会」と決定して、9月 30日に発会式と田
畑彦左衛門氏の基調講演会を開催しました。

そして 11 月 24 日に豊川宝飯ＲＣの創立 10
周年記念式典を行い、翌 11月 25日に河島英
五チャリティコンサートを開催した。募金活

動をしながら、ご対面ツアーや記念イベント、

そして当時としては目新しいホームページの

開設も行いました。平成 6 年終わりから、7
年、8 年、9 年、10 年と丸４年間、ロータリ
ー年度だと 5名の会長さんにご協力頂いて、
最終的に平成 10年 10月 10日「仁王門修復完
成と仁王様帰郷記念式典・横綱貴乃花奉納土

俵入り」という形で幕を閉じました。 
 創立 10周年の式典の会場は、ここ平尾カン
トリーク

ラブの中

央の階段

です。歴

代の会長

さんは、

全員タキ

シードを

着ました。

なかなか遊び気があったと思います。懇親会

で登場した滝下会員と鈴木会員の仁王様は、

この日のために筋力トレーニングもして頂き

仁王様にふんして頂きました。 
 活動するためにイメージキャ

ラクターを作り、名前を「仁王

丸」と付けました。そしてＰＲ

グッズとして、Ｔシャツ、テレ

ホンカード、仁王様パネル、仁王様カレンダ

ーなども作りました。そして募金缶を 2000
個作って、市内の事業所、商店、病院とさま

ざまな場所に置いて頂きました。そして集ま

ったお金は 828万円にもなりました。ＰＲ活
動は、本当に様々な場所で行いました。 
 平成 10年 10月 10日の仁王門完成・仁王様
帰郷記念式典は、非常にユニークであったし、

少しのチャンスを最大限に活かして出来た活

動だったと思います。朝 7時 20分にゆうあい
の里からオープンカーによるパレード、8 時
に仁王門前で式典、8時 45分に奉納土俵入り
ということですから、もの凄い早い時間にい

ろんなことを行いました。実は、この日の 9
時 53分の国府駅から名鉄で名古屋に行き、大
相撲大座決定戦に間に合うように帰らなけれ

ばならないということでした。東名の集中工

事中で、名鉄に協力頂き、1 両を準備しても
らい、この貴乃花一行 30名程が乗れる様にし
ました。土俵作りは、3 日前から土の配合か
らスタートしました。これは、安藤佳和君が

中心となって、大関琴風の世話人だった豊橋

の柴田さんに指導頂きながら作りました。今

でもこの土俵は、仁王門の前に残っています。 
 貴乃花の奉納土俵入りには、太刀持ちに貴

闘力、露払いに安芸乃島、行司の呼び出しで

始まりました。非常にかっこよかったです。

あの周り

に実にう

まく人が

納まりま

した。朝

早かった

けど、大

勢の市民

の方が一

目見ようと集まりました。 
 最終的に、寄付金、募金缶、グッズ売上げ

で 2千万円、そして平成 9年に指定寄付金の
認可後に集まった寄付金 1千万、トータルで
3 千万円集めました。皆さんには、とても好
意的に協力して頂きました。時代はバブルが

はじけて 5～6 年で決して良い状況ではなか
った時でしたが、趣旨をよくご理解頂き、多

くの皆さんに協力を頂き、我々の活動を無事

に終えることが出来ました。活動期間中は、

苦労したけど、今は良い思い出ばかりが残っ

ています。この活動を豊川文化協会の活動と

して進めた事が成功に繋がったと思います。
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そして常任理事として、豊川文化協会、豊川

宝飯ロータリークラブ、豊川ロータリークラ

ブ、豊川ライオンズクラブ、豊川中ライオン

ズクラブ、豊川青年会議所、豊川商工会議所、

ひまわり農業協同組合、豊川金融防犯協会と

様々な皆さんに協力を頂いたお陰です。ご静

聴ありがとうございました。 

 

★ニコニコボックス 

 青木恒義さん 全国高校駅伝応援の御礼 
 八木敏司さん お久しぶりです 
 笠原盛泰会員 B-1グランプリ開催地決定 
 大沢茂樹会員 本日、卓話をします 
 井指和昭会員 誕生日を祝って頂き 
 樅山修一会員  〃 
 杉浦元保会員  〃 
 大岩一仁会員  〃 
 波多野四郎会員 〃 
 度会尚志会員  〃 
 大木悦子会員 結婚記念日を祝って頂き 
 伴 辰三会員  〃 
 山城康司会員 事業所創業を祝って頂き 
 亀井利元会員  〃 
 山田久就会員  〃 
 近藤哲司会員 いろいろと祝って頂き 
 細井 勉会員 入会記念日を祝って頂き 
 永田恵照会員  〃 
 林 博宣会員 平尾 CC新春杯で優勝 
 

クラブ目標：会員増強純増    ２名 
クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人 
現在の状況 
 会員増強・・・・・・・・・・純増１名 
 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄８１/人 

会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


